

改めまして、みなさんこんにちは。

3月3日となりました。本年度も一月を切ったということになります。学校では、まずは今年度の反省を行い、成果と課題を洗い出して、全職員でよりよい年度末にしようとしているところです。

そして、平成29年度にきちんとした形でつなごうと考えています。

今年一年、PTAの皆様には色々な活動にご協力いただき、心より感謝申し上げます。今年度は、保護者の方々にも子どもたちにもきちんと目に見える形で、目標を掲げようということで、表門から児童昇降口につながる通路に、幟を設置しました。「立止一礼」「校訓」「無言掃除の六つの心」「本年度の研究発表会」です。

また、行き交う車のドライバーに一目で近くに学校があると認識してもらうために、フェンスにも幟をたくさん設置しております。この幟の効果がどうであったかということは、分かりませんが、登下校中の交通事故がなかったことは、幸いでした。

後ほど、教頭先生の方から保護者アンケート結果についてのご報告がありますが、その中で一つお願いがあります。子どもたちの挨拶は、校内や学校周辺ではずいぶん良くなっています。しかし、地域ではどうでしょうか。各学年学級でも発達段階に応じて、学校だけでなく、家庭内、地域内でも挨拶しようと指導しています。

アンケートでは、地域での挨拶が悪いとの指摘を受けています。地域で子育てをという意味でも、ぜひ自分のお子さんではない子にも指導していただければと思います。

難しくはありません。出会ったときに、

「おはようございます。」や

「こんにちは。」と声をかけてください。

また、家の中では「おはよう」、帰ってきたときは「ただいま」、出かけるときは「行ってきます」と言えるように導いてください。

さて、今日は、このあと大切な審議もあります。どうぞよろしく申し上げます。